





DE LA CAPITAL

Confirmación.—El Excmo. señor Obispo confirió dicho Sacramento á 110 niños de ambos sexos en la parroquial iglesia de Santa Eulalia.

S. E. I. fué recibido por el reverendo Párroco D. Sebastián Cerdá y clero parroquial con repique de las campanas de dicha iglesia.

Terminada la ceremonia de la confirmación el Prelado se despidió del clero y fué ovacionado por la muchedumbre que le saludó reverente y respetuosamente.

Hoy el Rdo. Prelado ha visitado la parroquial iglesia de San Nicolás y ha conferido igual sacramento á los niños y niñas de aquella parroquia.

Obsequio.—Mañana domingo, víspera de la fiesta onomástica del Rdo. P. Francisco Javier Riera, Rector de las Escuelas Pías, los alumnos de las mismas le obsequiarán con una velada dramática, que tendrá lugar á las seis de la tarde, en el Salón de Actos.

No habiéndose extendido invitaciones particulares, quedan convidadas á dicha función todas las familias de los alumnos del colegio.

Telegrama.—El Alcalde de esta capital D. Cayetano Abrines recibió el que á continuación copiamos de la Comisión del Ayuntamiento que se encuentra en Madrid:

«Madrid 29 á las 11 n.

Presentada Comisión por General Weyler al Ministro Guerra diez noche. Trátase posibilidad abrir brechas cortinas mientras trasmítase expediente ensanche para facilitar tráfico. Examinóse plano comparándolo vistas fotográficas. Ministro convencido propónesele dirija instancia indicando puntos ruptura dando explicaciones imposibles telegrafiar guardando corrección debida. Afirma y conferencia oficial que ha realizado esperanza Comisión. Weyler abogó nuestra causa con cariño ya que no hubo necesidad esforzar argumento. Asistieron conmigo Lladó, Martí y Garau, actuó de Secretario Luis Serra. Ha sido una fortuna para Palma ocupase Ministerio Guerra General Linares que detesta rutinas y tradiciones en cosas militares. Repito Ministro recibió Comisión atentísimo cariño.—Rosselló.»

Adjudicación.—Ha sido adjudicada provisionalmente á favor de don Cayetano Aguiló y Aguiló, la subasta para el comercio de coches fúnebres, de esta ciudad, durante el quinquenio próximo por la cantidad de 4001'25 pesetas anuales.

El nuevo contratista se impone la obligación de prestar el servicio de conducción de los cadáveres de todo el término de Palma, incluso el de los puntos más lejanos de esta ciudad.

Percance desgraciado.—Anoche el médico municipal Sr. Gayá en el sanatorio de la plaza de Santa Eulalia practicó la curación de dos dedos de una mano á un joven que estaba jugueteando con otro en la calle de San Magín en el arrabal de Santa Catalina.

Cambio de hora.—El Ayuntamiento de esta capital acordó en su última sesión, que á contar desde el miércoles próximo las sesiones empiecen á las seis de la tarde en vez de las siete y media en que empezaban ahora.

Nombramiento.—Ha sido nombrado médico de la Junta provincial del Censo de población y vocal de la misma D. Alejandro Ferrer. Le felicitamos.

Toma de posesión.—Ayer recibimos un atento B. L. M. del Director del Instituto Balear, D. Antonio Mestre Gómez, en el cual nos participó que ha tomado posesión de dicho cargo el día 23 del mes próximo pasado, y ofreciéndose al propio tiempo para cuanto pudiera redundar en beneficio de la instrucción pública.

En otro B. L. M. el secretario de dicho Instituto D. Magín Verdaguier y Callís, nos comunica igualmente que ha tomado posesión de su cargo en el referido día, y nos ofrece las servicios de la secretaría en lo que puedan ser útiles para el desarrollo de la enseñanza.

Excusado es manifestar á ambos señores lo mucho que agradecemos sus caballerosos ofrecimientos.

Círculo de Obreros Católicos.—Mañana por la noche en el teatro de dicho Círculo se pondrá en escena el Drama escrito en catalán en tres actos y en verso titulado: Lo Puntal de la Casa, y terminará la función con la chistosa pieza denominada Don Bonifacio.

Multas.—Ayer el señor Alcalde impuso una multa de dos pesetas á un sujeto por infracción á las ordenanzas municipales.

Igualmente el Comandante de la Guardia municipal castigó ayer con una multa de dos pesetas al conductor de un carro por haber abandonado su vehículo en la vía pública.

Guardia civil.—Por la de los de puestos de Algaida y Sansellas, han sido denunciados á los Alcaldes respectivos varios sujetos por apacentar sus ganados en propiedad ajena.

Correos.—El vapor Lulio salió de nuestro puerto á las cuatro de tarde de ayer en dirección á Barcelona.

El vapor Cataluña lo efectó á las cinco dirigiéndose al mismo puerto llevándose la correspondencia, 60 pasajeros y efectos del país.

El vapor Belver ha fondeado en nuestro puerto á las siete de la mañana, procedente del de Barcelona, conduciendo pasaje, carga y correspondencia, la cual se ha repartido á las ocho.

El vapor Isleño llegó ayer al puerto de Valencia á las diez de la mañana sin novedad á bordo.

SERVICIO Telegráfico

(De EL ANCORÁ)

Las garantías

Madrid 30 á las 6 n.

El ministro de la Gobernación presentará hoy á la firma de doña Cristina un decreto restableciendo las garantías constitucionales en las provincias en que habrán de verificarse elecciones dentro de plazo breve.

De Marruecos

Madrid 30 á las 6 n.

En Cádiz se han recibido noticias de Marruecos, según las cuales la lucha entre las kábilas de Anghera y Benzú está alimentada por el influyente moro Mahomed el Valiente.

Indemnización

Madrid 30 á las 6 n.

Dicen de París que el Gobierno francés pedirá al de España una indemnización por haber sido arrebatados por los carabineros dos franceses que regresaban de la frontera con unas caballerías.

La langosta

Madrid 30 á las 6 n.

Según informes oficiales suministrados por el ministro de Agricultura, en España están atacadas por la langosta unas 100,000 hectáreas de terreno.

Uruguay y el Brasil

Madrid 30 á las 6 n.

El «New York Herald», dice que la república del Uruguay se muestra decidida á romper las relaciones con la del Brasil.

Huelga tumultuosa

Madrid 30 á las 6 n.

La huelga de carboneros de Sahún-Nazare ha dado lugar á graves incidentes. Los huelgoístas en número 250 intentaron hacer cesar el trabajo en la cantería Garet, penetrando violentamente en ella. Intervinieron los gendarmes, pero fueron recibidos con una lluvia de carbones, hiriendo á algunos.

Conflicto turco-americano

Madrid 30 á las 6 n.

Dicen de Constantinopla que ha llegado á su período álgido el conflicto pendiente entre Turquía y los Estados Unidos con motivo de la cuestión de Armenia. El Gobierno de los Estados Unidos ha enviado un buque de guerra á Smirna para apoyar la reclamación del cónsul norte-americano.

Renuncia

Madrid 30 á las 6 n.

El Gobierno, considerando obra nacional las reformas de Guerra, ha ofrecido al señor Gamazo la presidencia de la Comisión que ha de dictaminar sobre ellas.

El señor Gamazo no ha aceptado pero aprueba las reformas.

Las reformas de guerra

Madrid 30 á las 7'45 n.

Las secciones del Congreso han elegido sin incidente alguno una comisión para que estudie las reformas de guerra.

Mañana se reanuda con objeto de comenzar á estudiarlas.

Sobre la boda

Madrid 30 á las 7'45 n.

En el Congreso el Sr. Azcárra-

ga ha declarado que el gobierno sabe cuanto tiene que saber sobre la cuestión de la boda de la princesa de Asturias, pero no teniendo el asunto estado parlamentario es imposible hablar sobre ello.

En caso de que el asunto tome carácter se llevará al Parlamento para discutirlo con todo detenimiento y conformidad con la Constitución.

Madrid 30 Noviembre.

Table with 2 columns: Item and Price. Items include 4 p.º perpetuo interior, 4 p.º amortizable, Cubas (88), Cubas (1890), Banco de España, Tabacos, Francos, Londres, Amortizable al 5 p.º.

IMPORTANTE PARA LAS MADRES

Valiosos consejos dados por una comadrona

Si nos proponemos investigar el asunto, encontraremos que la Emulsión Scott es más usada y recomendada por las comadronas que cualquier otro remedio conocido.

«Barcelona 18 de Enero de 1898. Muy Sres. míos: Hace muchos años que en mi práctica aconsejo á mis clientas el uso de su Emulsión Scott en cuantos casos que, durante su embarazo ó en la lactancia, tienen que apelar al auxilio de tónicos y reconstituyentes para reavivar sus fuerzas y procurar nuevo vigor á su organismo debilitado.»



Dña Julia M. MORTORELL, Profesora en Partos. Calle de la Merced, núm. 24 (Barcelona).

Los beneficios que á las mujeres débiles reporta el uso de la Emulsión Scott son notables, porque fortalece su organismo, y además contribuye á mejorar sus condiciones para que el parto sea feliz, como requiere la naturaleza. Ningún otro remedio produce resultados tan benéficos, y por ello la sana prudencia aconseja que no compren remedios inferiores. Puede distinguirse la verdadera Emulsión Scott por nuestra marca de fábrica—un hombre llevando un gran pescado en la espalda—impresa en la envoltura de toda botella legítima.

— 88 —

Pasó la procesión del Patroto, la comitiva de luces, flores, oros y lentejuelas brillantes, cantos gregorianos, músicas de contrabajo y violines. Pasó aquella vistosa (pero no para él) procesión, y ya serían como las tres de la tarde cuando oyó los gritos de la gente torera, los chillidos del público del gallumbó.

Era indudable: á juzgar por la proximidad del escandaloso festejo taurómaco, calculó Cerote que se vería con el toro antes de pocos minutos.

Efectivamente: al llegar el viejo á una callejuela estrecha, formada por las bajas paredes de la tapia de dos jardines sintió la confusión, y que le decían: «quitate, cuidado, ¡ahí va! ¡fuera, fuera!, Cerote, con un miedo tremendo, se encomendó á Dios, se afianzó á una tapia; el toro venía cerca, sentía sus carreras: ya estaría encima de él y habría de cogerte y voltearlo y matarlo, y á pesar de su desgracia, Cerote no quería morir.

—¿No hay quién me ayude?—suplicaba;—¿no hay quién me quite de aquí? ¡Por Dios... por...

De pronto se notó cogido por la cintura, y que lo levantaron hasta echarlo tras la tapia, fuera del peligro del cornúpedo.

Cerote agradeció la salvación de su vida; y mientras el toro (que era el que lo había cogido y con la testuz levantado hasta la tapia) seguía su huida hacia otra calle, el pobre ciego de la puerta del templo gótico decía con toda su alma y con toda su fe:

—Dios se lo pague á V., hermanito... (ii)

— 85 —

Con la rapidez del rayo fueron extendidas, pasando á firmarlas todos los jefes del grupo, y apareciendo estereotipado en caracteres de fuego, en forma de ley, el siguiente

DECRETO

«En uso de todas las facultades, resopliados, reniegos, llamarradas, tizonazos, asufre, pez, bombas explosivas y combustible infernal, de la primitiva universal log.: sim.: de que dependen las del mundo todo, encargamos á todos los H.: Ven.: sin venera, rosa, cruces, fantoch.: marmith.: pinches y catasalsas... se encarguen de llevar á pronta y completa ejecución todos los acuerdos emanados de nuestra subli.: autoridad, para que la luz se difunda hasta los cerebros más refractarios, y alumbrados por el espíritu amílico que nos corroe, entren de la cabeza primero en pecad.: capital... y después vengán á gozar de este gran brasero que nos achicharra y achicarrará eternamente.»

LEÓN ABADÍAS DE SANTOLARIA.

